



Ausgabe 23

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

heute halten Sie die Ausgabe 23 des Bachemer Infoblättchens in Händen.

In unserem Hauptbericht informieren wir Sie darüber, dass der Bachemer Ortsbeirat seine Kampagne „Runter vom Gas“ erneut ins Leben gerufen hat. Das kommt nicht von ungefähr. Aus eigener Anschauung aber auch aufgrund von Ansprachen aus der Bevölkerung ist offensichtlich, dass bei uns in Bachem vielfach die vorgegebenen Geschwindigkeitsregeln in den verkehrsberuhigten Bereichen und den Tempo-30-Zonen weiterhin ignoriert, missachtet und abgetan werden. Das ist gefährlich und gesundheitsgefährdend.

Gerne werden Taxen, Essenlieferanten und Zustelldienste als Bösewichter ausgemacht. Sicherlich ab und an nicht zu Unrecht. Allerdings haben ebenso Einwohnerinnen und Einwohner unseres Stadtteils ebenfalls ihren Anteil an der Geschwindigkeitsignoranz, oftmals auch mit Kindern als Mitfahrer. Hier sollten wir uns an die eigene Nase packen und überlegen, ob es nicht doch möglich ist, im Sinne der Vorbeugung regelgerecht die Geschwindigkeitsvorgaben zu beherzigen. Seien wir unseren Kindern ein gutes Beispiel und halten wir uns vor Augen, dass insbesondere in den verkehrsberuhigten Bereichen jederzeit Mitbürgerinnen und Mitbürger aller Generationen ihr Aufenthaltsrecht haben.

Bitte beherzigen Sie diesen Aufruf: Aus Gründen der Sicherheit, der Lärmvermeidung und des respektvollen Umgangs miteinander.

Wir hoffen, dass die übrigen Seiten dieses Infoblättchens Ihnen Freude machen mit dem Rückblick auf die letzten Monate in Bildern und dem Ausblick auf zahlreiche weitere Aktivitäten, die Sie dem Veranstaltungskalender entnehmen können. Nutzen Sie gerne die Angebote, die Bachem für uns bereithält.



Neuaufgabe der Kampagne „Runter vom Gas“ Bachem nimmt erneut Tempo auf gegen Raser

Erneut hat Bachems Ortsbeirat seine Kampagne „Runter vom Gas“ gestartet. Anlass für diese Aktion sind weiterhin die negativen Erkenntnisse zu den Geschwindigkeiten, mit denen die Straßen des Stadtteils von Pkw, Lkw und Motorrädern befahren werden.

Geschwindigkeitsanzeigetafeln schrecken nur kurzfristig auf, ist sich der Ortsbeirat mit Ortsvorsteher Ulrich Stieber einig. Die nach und nach wieder zum Einsatz kommenden „Blitzer“ sind aus Kapazitätsgründen im Stadtteil nur selten zu registrieren.

„Ob aus Unkenntnis, Ignoranz oder Egoismus werden unsere Straßen überwiegend weder dort, wo Schrittgeschwindigkeit gilt, noch in Tempo-30-Bereichen regelgerecht befahren“, kritisiert auch Johannes Stieber, stellvertretender Ortsvorsteher. Es sei unverständlich und unverantwortlich, welche Gefährdungen der schwächeren Verkehrsteilnehmer von Rasern produziert und in Kauf genommen werden. Der Ortsbeirat will dennoch nicht davon ablassen, eindringlich im Sinne der Verkehrssicherheit zu appellieren. Das Schreckgespenst eines massiven und folgenschweren Verkehrsunfalls wollen die Kommunalpolitiker nicht heraufbeschwören. Dennoch sei es dringend angezeigt, dass sich endlich sämtliche Verkehrsteilnehmer an die Regeln halten. Aus Gründen der Sicherheit, der Lärmvermeidung und des respektvollen Umgangs miteinander.



(K)ein Mörder für Ms Smith

Nach sieben enthaltsamen Jahren fand in diesem Jahr wieder eine Theateraufführung des Theatervereins Lätitia Bachem statt. Das Stück „(K)ein Mörder für Ms Smith“ wurde geschrieben von der Vorsitzenden Inge Schröder und von Reinhard Kuhn. Wir gratulieren allen Akteuren ganz herzlich zu den gelungenen Aufführungen an zwei Wochenenden. Der Applaus ist der Ruhm des Künstlers – und davon gab es im Saal des ehemaligen Winzervereins in Bachem reichlich.



Rückblick auf vergangene Veranstaltungen

Spatenstich Kita St. Pius



Profanierung St.-Pius-Kirche



Dreck weg Tag - Bürgergemeinschaft



Maibaum stellen - Junggesellen



30 Jahre Kita Rappelkiste



Dorfflohmarkt



Veranstaltungskalender

(Termine unter Vorbehalt)

Veranstaltung	Termin	Ort	Veranstalter
Backesfest	29. Juni 11.00 Uhr	Rund ums Backes	Bürgergemeinschaft
Anna-Kirmes	26. Juli	Dorfplatz (Klön-Ecke)	Junggesellen
Hl. Messe 100 Jahre Anbau St.-Anna	27. Juli 11.00 Uhr	St.-Anna-Kapelle	Pfarreiengemeinschaft
Konzert: Männerchor Bachem 100 Jahre Anbau St.-Anna	27. Juli 18.00 Uhr	St.-Anna-Kapelle	Pfarreiengemeinschaft
Typisch Kölsch	09. August 16.00 Uhr	Kurpark	u.a. KG Rot-Weiß
Benefizkonzert	31. August 17.00 Uhr	St. Martin Kirche Holzweiler	Männerchor
Konzert: Multitonix	14. September 18.00 Uhr	St.-Anna-Kapelle	Kapellenverein
Weinfest FestiWein	19. – 21. September	Rund ums Backes	Arbeitskreis Weinfest
Konzert: Simon Wahl	26. Oktober 18.00 Uhr	St.-Anna-Kapelle	Kapellenverein
Hl. Messe zum Gedenktag des Hl. Leonhard	06. November 18.30 Uhr	Leonhardus-Kapelle	Pfarreiengemeinschaft
St.-Martins-Umzug	07. November 17.45 Uhr	Straßen von Bachem	Bürgergemeinschaft, Junggesellen
Volkstrauertag mit Kranzniederlegung	16. November 10.30 Uhr	Ehrenmal St.-Anna-Kapelle	Ortsbeirat
Leonhardus-Frühshoppen	16. November 11.00 Uhr	Sängerheim	Interessengemeinschaft
Weihnachtsbaumschmücken	29. November 15.30 Uhr	Klön-Ecke	Bachemer Bürgertreff
Senioren-Adventfeier	30. November 15.00 Uhr	Sängerheim	Bürgergemeinschaft
Konzert: Märchenabend mit Musik	30. November 18.00 Uhr	St.-Anna-Kapelle	Kapellenverein
Konzert: Britta Bauer und Harald David Meyer	28. Dezember 18.00 Uhr	St.-Anna-Kapelle	Kapellenverein
Bürgertreff	Jeden Dienstag 14.00 bis 17.00 Uhr	Sängerheim	Bachemer Bürgertreff

Mit freundlichem Gruß!
Ihr Ortsbeirat Bachem

Gez. *Ulrich Stieber*

Impressum:
Ulrich Stieber (Ortsvorsteher)
Melanie Giffels
Königstraße 40
53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler
0170 - 9067878
stieber.u@t-online.de
www.bachem-ahr.de